

## El Hospital público Universitario del Sureste, premiado con el 'Sello Enfermería a los Equipos Excelentes'

- El premio ha sido otorgado por FUDEN al equipo de Enfermería de su Unidad de Endoscopias



**09 de noviembre del 2023.-** La unidad de Endoscopias de Enfermería del Hospital público Universitario del Sureste, ha sido premiado con el sello de "Equipo Excelente", que otorga a nivel nacional la Fundación para el Desarrollo de la Enfermería (Fuden), reconociendo así, el compromiso y la vocación del equipo de endoscopias del Hospital del Sureste en alcanzar la excelencia en ofrecer a los pacientes unos cuidados de calidad, seguros y amables.

**El objetivo del Sello Enfermería en Desarrollo a los Equipos Excelentes**, reconoce la actitud proactiva de los profesionales de la enfermería y certifica la sólida trayectoria del equipo en la asistencia a los pacientes dentro de unos parámetros específicos.

**El equipo de endoscopias del Hospital público Universitario del Sureste**, han demostrado una gran valentía al someterse a un proceso de auditoría por parte de Fuden, lo que permite resaltar aquellas fortalezas en los trabajos existentes y aquellas otras líneas a reforzar.

La excelencia de todo el equipo es percibida también por los pacientes, que, en sus cerca de 200 agradecimientos, desde que comenzó este año, reflejan la empatía, amabilidad y calidad de trato humano de todos los profesionales que les atienden en la unidad.

Las técnicas de última generación que utiliza el equipo de Endoscopias en el Hospital, les conforman como un equipo innovador, siempre a la vanguardia, manteniendo la excelencia en la calidad científico-técnica

## Entrega de galardones

La gala de entrega de galardones del Sello “Enfermería en Desarrollo a los equipos Excelentes”, celebrada ayer por la tarde en el Salón de Actos del Hospital Universitario del Sureste, contó con una amplia asistencia tanto de los profesionales sanitarios galardonados, como de sus familiares, y representantes de los ayuntamientos de la zona.

La apertura de la gala estuvo al cargo de la **Directora Gerente del Hospital, Dra. Paloma Casado Durández** que resaltó, **“el magnífico desempeño de todo un equipo cohesionado y alineado en la búsqueda de la mejora continua, pues tanto en su calidad científica como en la humana demuestran día a día su orientación a obtener los mejores resultados para sus pacientes”**.

A continuación, los representantes de los **equipos de enfermería de la Unidad Endoscopias**, respondieron durante el acto de entrega, a distintas cuestiones sobre el proceso de auditoría del Sello ED, poniendo en valor la cohesión de un equipo volcado en un objetivo común: lograr la excelencia en los procesos para ofrecer a nuestros pacientes una asistencia de calidad, segura y amable. Las personas que recogieron los galardonados fueron:

- **Mercedes Ramírez Albín y María Ángeles Palacios Marrón**, enfermeras en la Unidad de Endoscopias del Hospital Universitario del sureste.

El broche de oro de la tarde lo puso la **Directora General Asistencial del Servicio Madrileño de Salud de Madrid, Dra. Almudena Quintana**, donde puso en valor el reconocimiento del que se podían sentir muy orgullosos los profesionales, no solo la Unidad de Endoscopias, protagonistas de este logro, sino el hospital del Sureste en su conjunto. Puesto, en palabras de la Dra. Quintana, *“este reconocimiento no es otra cosa, más que el resultado del trabajo bien hecho de un equipo multiprofesional, comprometido con ofrecer una atención sanitaria con los más altos estándares de calidad, inmerso en un proceso de mejora continua, a la vanguardia en la innovación y en la implementación de nuevas técnicas y tecnologías que está, sin ninguna duda, a la altura de la asistencia que reciben los pacientes de hospitales de mayor nivel de complejidad”*.